

Including Gender Issues in the Roll-Out of the Inter-agency Integrated Demobilisation, Disarmament and Reintegration Standards

This project builds on UNIDIR's research to consolidate the United Nations' knowledge of Disarmament, Demobilisation and Reintegration programmes (DDR), while extending and furthering training in support of DDR. In particular, through a focus on furthering the aims of Security Council Resolution 1325 (2000) which calls for the inclusion of women in all aspects of DDR programmes.

Fifteen UN agencies produced in 2004-2006 the United Nations Integrated Disarmament, Demobilisation and Reintegration Standards (IDDRS). The project thus supports the development of IDDRS-compatible DDR training, including monitoring and evaluation to assess the impacts of such training.

Finally, research and awareness-raising is needed to further the goals of Security Council Resolution 1325 by re-designing several aspects of DDR processes, monitoring the impacts of DDR implementation, especially on women's security, training more women DDR experts and training men in gender competency. The project will conduct field research, including in Sudan, the Democratic Republic of the Congo and Uganda, on women's security and Security Council Resolution 1325 and coordination with various UN agencies, donors and regional organizations.

For more information, please contact:

Vanessa Farr

Project Manager

Tel: +41 (0)22 917 11 49

Fax: +41 (0)22 917 01 76

vanessa.farr@undp.org

UNIDIR
United Nations Institute
for Disarmament Research
Palais des Nations A.522
1211 Geneva 10
Switzerland

Inclure la question du rôle des femmes dans la mise en œuvre des normes intégrées de désarmement, démobilisation et réinsertion

Ce projet complète les recherches de l'UNIDIR visant à renforcer les connaissances qu'ont les Nations Unies des programmes de désarmement, démobilisation et réinsertion, tout en étendant et développant la formation pour soutenir les différentes initiatives dans ces domaines. Ce projet vise notamment à promouvoir la résolution 1325 (2000) du Conseil de sécurité qui demande que les femmes soient prises en considération dans tous les aspects des programmes de désarmement, démobilisation et réinsertion.

Entre 2004 et 2006, quinze organismes des Nations Unies ont défini les normes intégrées de désarmement, démobilisation et réinsertion. Le projet soutient donc l'élaboration d'une formation en matière de désarmement, démobilisation et réinsertion compatible avec ces normes intégrées et prévoit une surveillance et une évaluation des effets de cette formation.

Des recherches et des actions de sensibilisation sont indispensables pour faire avancer les objectifs de la résolution 1325 du Conseil de sécurité. Il faut, en effet, redéfinir plusieurs aspects des processus de désarmement, démobilisation et réinsertion, surveiller les conséquences de ces programmes, notamment sur la sécurité des femmes, former davantage de femmes spécialistes de ces questions et former les hommes pour qu'ils adoptent une démarche soucieuse d'équité entre les sexes. Ce projet ira sur le terrain, et notamment au Soudan, en République démocratique du Congo et en Ouganda, pour étudier la sécurité des femmes, la résolution 1325 du Conseil de sécurité et la coordination entre différents organismes des Nations Unies, les donateurs et les organisations régionales.

Pour plus d'informations, veuillez vous adresser à :

Vanessa Farr

Chef de projet

Tél : +41 (0)22 917 11 49

Fax : +41 (0)22 917 01 76

vanessa.farr@undp.org

UNIDIR

Institut des Nations Unies
pour la recherche sur le désarmement
Palais des Nations A.522
1211 Genève 10
Suisse

activité de l'UNIDIR